

Fecha 25.03.2015	Sección Urbes y Estados	Página 30
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

JALISCO

**Reconstruirán
la confianza**

El sector empresarial de Jalisco firmó el compromiso para la reconstrucción de la confianza en México impulsado por la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)**.

En el marco de la 60 asamblea anual ordinaria del sindicato patronal, el presidente del organismo, José Medina Mora Icaza, afirmó que los niveles de confianza en las instituciones han disminuido al grado de que siete de cada 10 personas no confían en otras, de acuerdo con el Informe País sobre la Calidad de la Ciudadanía en México.

“El gobierno federal pasó de 59 a 37%, y sólo 27% de mexicanos confía en los empresarios”, dijo. *(Patricia Romo)*

